

## M Rusli Z Said, Kaka Kandung Pasha Ungu Jadi Caleg di Dapil Pasangkayu 1

Johanda Sulaiman Sianturi - [TANGERANG.INDONESIASATU.ID](https://TANGERANG.INDONESIASATU.ID)

Dec 15, 2023 - 12:54



TANGERANG, - Berdasarkan Peraturan Komisi Pemilihan Umum (PKPU) Nomor 3 Tahun 2022 tentang Tahapan dan Jadwal Penyelenggaraan Pemilihan Umum Tahun 2024 yang akan dimulai pada tanggal 14 Februari mendatang telah membuat antusias masyarakat turut serta dalam Pesta Demokrasi dalam memilih wakil dari setiap daerah pemilihan.

Begitu juga dengan para Calon Legislatif (Caleg) yang maju ke panggung politik

mewakili daerah pilihannya, akan melangkah maju dengan membawa visi misi yang akan membawa aspirasi masyarakat yang diwakilinya.

Hal yang Umum dan lumrah pada setiap Promosi diri atau Kampanye.

Terkecuali Tokoh Muda yang Nyalon di Dapil 1 (Satu) Pasangkayu ini. M Rusli Zamzammi Said, berangkat dari Jakarta, dirinya berani tampil Beda dan kembali ke Kampung Halaman untuk membuka diri ke semua kalangan dan membaaur untuk menjadi Pejabat yang merakyat ke lingkungan Aslinya di Pasangkayu.

M Rusli Zamzammi Said, ialah salahsatu Tokoh Muda yang membangun bisnisnya di Jakarta, kini setelah cukup sukses dan demi membangun daerahnya, ia pun turut melangkah maju ke kancah Politik di Pasangkayu sebagai Caleg No.2 dari Partai Amanat Nasional (PAN) untuk Dapil 1 Pasangkayu.

Rusli yang kerap disapa Panglima oleh para Pengurus Pusat di Organisasi Masa (Ormas) Laskar Merah Putih (LMP) dan Ormas Lain yang secara Nasional berada dibawah binaannya. Walaupun dirinya akan terus berada untuk Masyarakat di Pasangkayu, hingga saat ini juga ia tetap dianggap sebagai Pembina Utama yang sekaligus sebagai Dewan Redaksi juga Penasihat dari Media Patroli Indonesia. Keyakinan Rusli menyatakan telah siap untuk melepaskan atribut di Ormasnya demi Masyarakat di Dapil Pasangkayu 1 dengan semangat yang Berani, Maju dan Menang di Pileg 2024 untuk Pasangkayu dengan visi misi yang akan membangun dan menyentuh masyarakat dengan gaya komandonya yang sangat merakyat.

"Saya mungkin salah satu Caleg dari PAN yang bukan artis, namun mewakili adik kandung saya yang sebelumnya menjadi tokoh putra daerah sebagai walikota di Palu, kini beliau turut maju dalam pesta demokrasi di Jakarta sebagai Caleg dari PAN juga. Ini saya pun ingin memotivasi masyarakat daerah Pasangkayu sebagai daerah kelahiran keluarga besar saya agar bisa lebih maju dan bersemangat untuk dapat saling membantu, melayani dan membangun Daerah kita." Terang Rusli lewat wawancara khususnya oleh awak media, Kamis Pagi (15/12/2023).

"Karna background saya pengusaha yang selalu siap melayani pembeli, pelanggan sebagai raja, maka untuk masyarakat di Pasangkayu saya juga siap melayani dan mewakili warga masyarakat saya disana sebagai raja juga. Sebagai wakil rakyat nantinya saya pun akan terus berusaha bekerja maksimal sebagai DPRD untuk dapat melayani Aspirasi masyarakat." Paparnya.

Masih kata Rusli, "Target suara saya bukan hanya kaum milenial, tapi kita juga harus terus berbakti kepada orang-orang tua kita agar bisa mendapatkan perhatian, dukungan dan doa dari para orang tua kita khususnya, karena kita sebagai penerus generasi di Pasangkayu agar daerah kita bisa semakin maju dan berkah atas Ridho Allah." Imbuhnya.

Dengan memperkenalkan dirinya untuk warga masyarakat Pasangkayu, "Saya M Rusli Zamzammi Said, mohon dukungan dan doa restu untuk maju sebagai Caleg DPRD Dapil Pasangkayu 1 No.2 dari PAN (Partai Amanat Nasional). Izinkan saya maju untuk mewakili masyarakat disini agar bisa bersama-sama

memajukan daerah agar lebih maju dan makmur." Himbau Putra Daerah Pasangkayu itu.

"Ingat Coblos No.12 dari Partai PAN Untuk Bantu Rakyat." Seruan Rusli.

"Semoga langkah ini bisa membuat harapan puas bagi masyarakat disana, dan menjadi kepercayaan saya hingga amanah, duduk sebagai Anggota DPRD Pasangkayu yang akan saya jalankan dengan Doa, Restu serta kepercayaan masyarakat di Dapil Pasangkayu 1 ini Khususnya.

Sehingga masyarakat disini bisa lebih mengenal dan dekat dengan saya secara pribadi, karna mungkin banyak juga program-program kerja yang akan saya jalankan untuk warga masyarakat bisa saya laksanakan dengan baik, sesuai kemampuan dan pengalaman saya. Keberhasilan saya di dunia usaha, mulai dari nol untuk Usaha Kecil dan Usaha Menengah mungkin juga bisa menjadi peluang bagi masyarakat disini.

Karena daerah disini pun masih banyak peluangnya, hanya perlu saling bantu, dukung dan berbagi ilmu serta kiat-kiat sukses usahanya. Dan agar kita semua juga bisa membantu masyarakat dalam pengembangan SDM demi membangun Masyarakat Pasang Kayu yang lebih maju lagi, serta mapan dan berintegritas sebagai masyarakat Daerah yang Maju serta Profesional pada profesi apapun." Pungkasnya. (Hadi)